

ALUPEC[®]
Leichtmetallfelgen



PROGRAMM 2024



Style, Emotion und Leidenschaft sind seit jeher der Treibstoff unseres Schaffens. Als Spezialist für polierte Räder verbinden wir höchste Qualitätsstandards mit exklusivem Design, um ausdrucksstarke Statements für die Straße zu erschaffen – und das zu einem bezahlbaren Preis. Denn wir bei **ALUTEC** sind davon überzeugt, dass Anspruch, Stil und Qualität keine Frage des Geldbeutels sind.

Style, emotion, and passion have fueled our work from the very beginning. As a polished wheel specialist, we combine the highest quality standards with exclusive design to create expressive statements for the road – and for an affordable price. We at **ALUTEC** are convinced that standards, style, and quality are not a question of money.

5 **JAHRE**
GARANTIE
AUF ALLE RÄDER

5 **YEARS**
WARRANTY
FOR ALL WHEELS

DESIGNET FÜR DIE ZUKUNFT

High-Quality-Leichtmetallräder am Puls der Zeit – das bietet ALUTEC **seit über 25 Jahren**. Wir begegnen individuellen Anforderungen von Motorfans mit dem perfekten Mix aus ästhetischem Design und herausragenden Produktionsstandards. Wer sich für unsere Leichtmetallräder entscheidet, profitiert darüber hinaus bei unserem **gesamten Produktportfolio von fünf Jahren Garantie** gemäß unserer Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen. Ob lackiert oder frontpoliert: In puncto Sicherheit und Zuverlässigkeit gehen wir keinerlei Kompromisse ein – ebenso wenig wie bei Qualität und Style unserer Produkte. Für ein Fahrerlebnis, das langfristig begeistert!

DESIGNED FOR THE FUTURE

High-quality alloy wheels at the cutting edge - that's what ALUTEC has been offering **for over 25 years**. We meet individual requirements of engine fans with the perfect mix of aesthetic design and outstanding production standards. Those who choose our alloy wheels also benefit from **a five-year warranty on our entire product portfolio** in accordance with our terms and conditions of sale, delivery and payment. Whether painted or front-polished: When it comes to safety and reliability, we make no compromises - just as we do not compromise on the quality and style of our products. For a driving experience that inspires for the long term!



AVELENO

04



ADX.02

06



ADX.01

08



PEARL

10



SOLAR

12



MONSTR

14



TORMENTA

16



IKENU

18



SINGA

20



RAPTR

22



DRIVE X SUV

24



W10 X SUV

26



TITAN

28



FREEZE

30



GRIP

32



GRIP T

34



W10

36



IKENU MB

38



Selbstbewusst trifft urban: Das attraktive Fünf-Doppelspeichen-Design von **AVELENO** vereint Agilität und Sportlichkeit. Style neu interpretiert.

Self-confident urbanity: The attractive design of **AVELENO** featuring five double spokes combines agility and sportiness. Style reinterpreted.



diamant-schwarz
diamond-black
18" | 19"

diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
18" | 19"



Mit einem unkonventionellen Look setzt **ADX.02** neue visuelle Standards. Das markante Design der fünf asymmetrischen Doppelspeichen kreiert ein ausdrucksstarkes Statement für die Straße.

ADX.02 sets new visual standards with an unconventional look. The striking design with five asynchronous double spokes makes a strong statement on the road.



diamant-schwarz
diamond-black

17" | 18" | 19" | 20" | 22"



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished

17" | 18" | 19" | 20" | 22"



metallic-bronze¹
metallic-bronze¹

18" | 19"

¹ Nur ausgewählte Größen und Anwendungen
¹ Only selected sizes and applications

Kraftvolle Optik für Individualisten. Mit Undercut, Lasergravur und edlen Farbausführungen vereint **ADX.01** innovatives Design und hochwertige Oberflächen.

A powerful look for individualists. With an undercut, laser engraving, and exquisite color variations, **ADX.01** merges innovative design with high-quality surface finishes.





diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
17" | 18" | 19" | 20"



metallic-bronze frontpoliert
metallic-bronze front polished
17" | 18" | 19" | 20"



PEARL begeistert mit urbanem Minimalismus. Sieben eindrucksvolle Speichen gepaart mit definierten Linien bilden ein Zusammenspiel aus Sportlichkeit und modernem Tuning-Design.

PEARL captivates with urban minimalism. Seven impressive spokes paired with defined lines form an interplay between sportiness and modern tuning design.



PEARL



metallic-bronze
metallic-bronze
18" | 19" | 20"



Ideal für E-Autos:

SOLAR interpretiert die Zukunft neu. Der sportliche Look und die grafischen Details auf jeder Speiche bringen einen unverwechselbaren Style auf die Straße.

Ideal for electric cars:

SOLAR reinterprets the future. The sporty look and detailed graphic elements on every spoke bring an unmistakable style to the road.



diamant-schwarz
diamond-black
19"

diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
19"

metal-grey
metal-grey
19"

MONSTR steht für deutsche Ingenieurskunst und perfekte Präzision. Hier lohnt es sich, genauer hinzuschauen: Sechs perfekt geformte Speichenpaare definieren Design in einzigartiger Weise neu.

MONSTR stands for German engineering and perfect precision. It's worth taking a closer look here: six perfectly formed pairs of spokes redefine design in an entirely new manner.



MONSTR



metallic-pink¹
metallic-pink¹
18"



metallic-grün¹
metallic-green¹
18"



metallic-bronze
metallic-bronze
16" | 17" | 18" | 19" | 20" | 21"



racing-schwarz
racing-black
16" | 17" | 18" | 19" | 20" | 21"



¹ Nur ausgewählte Größen und Anwendungen
¹ Only selected sizes and applications



Aus einer Vision erschaffen – für die Straße gemacht: **TORMENTA**. Fünf temperamentvolle Doppelspeichen vereint in einer unverwechselbaren Designsprache.

Created from a vision – made for the road: **TORMENTA**. Five feisty double spokes combined to form an unmistakable design language.





polar-silber
polar-silver
17" | 18" | 19"



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
17" | 18" | 19"



Bereit für eine neue Dimension in Sachen sportlichen Fahrens? Mit einer selbstbewussten Linienführung und individuellem Charakter sorgt **IKENU** für Agilität auf der Straße. Garantierter Fahrspaß für jeden Tag.

Ready for a new dimension in sporty driving? With confident lines and an individual character, **IKENU** ensures agility on the road. Guaranteed fun on the road every day.





metal-grey
metal-grey

16" | 17" | 18" | 19" | 20"



diamant-schwarz
diamond-black

16" | 17" | 18" | 19" | 20"



graphit frontpoliert
graphite front polished

16" | 17" | 18" | 19" | 20"



Nie war Dynamik so pur. Markant und extrovertiert sticht **SINGA** aus der Masse hervor und unterstreicht den Look jedes Fahrzeugs. Ein Statement für jeden Tag.

Dynamics have never been so pure. Striking and extroverted, **SINGA** stands out from the crowd and punctuates the look of any vehicle. A statement for every day.





polar-silber
polar-silver

15" | 16" | 17" | 18"



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished

15" | 16" | 17" | 18"





Style ist eine Haltung. **RAPTR** kombiniert ein klares Fünf-Speichen-Design mit verspielter Verliebtheit in den Details. Gemacht, um zu beeindrucken.

Style is an attitude. **RAPTR** combines a clean five-spoke design with playful infatuation in the details. Made to impress.

RAPTR



racing-schwarz
racing-black
17" | 18" | 19" | 20"



Ein Name. Eine Felge. Ein Look. **DRIVE X** for SUV ist perfekt für alle sportlichen Fahrer, die sich gern am Limit bewegen. Der markante Auftritt der fünf Doppelspeichen lässt nur eines zurück: Eindruck.

One name. One rim. One look. **DRIVE X** for SUV is perfect for all sporty drivers who like to push themselves to the limit. The striking appearance of the five double spokes leaves only one thing behind: impression.

DRIVE X

für SUV



metal-grey
metal-grey
19" | 20" | 21"





Detailverliebt, ohne sich zu verlieren: **W10 X** ist die Ikone für Design-Enthusiasten. Gerade SUV-Besitzer profitieren von dem außergewöhnlichen Look, der ihr Fahrzeug optisch aufwertet.

Attention to detail without getting lost: **W10 X** is the icon for design enthusiasts. SUV owners in particular benefit from the extraordinary look that visually enhances their vehicle.

W10 X

für SUV



racing-schwarz frontpoliert
racing-black front polished
18" | 19"



Stabilität und Style für Pick-ups und Transporter: Mit sechs kraftvollen Speichen ist **TITAN** die ideale Felge für große Herausforderungen.

Stability and style for pick-ups and vans: With six powerful spokes, **TITAN** is the ideal rim for big challenges.



TITAN

für SUV



polar-silber
polar-silver
16" | 17" | 18"



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
16" | 17" | 18"



Kompromisslos cool und alles andere als brav: **FREEZE** überzeugt mit seinem wendigen Charakter und einem dynamischen Look, vor dem selbst der Asphalt kuschelt. Einfach selbstbewusst.

Uncompromisingly cool and anything but well-behaved: **FREEZE** convinces with its agile character and a dynamic look that even the asphalt cringes before. Simply self-confident.



FREEZE



polar-silber
polar-silver
16" | 17" | 18" | 19"

diamant-schwarz
diamond-black
16" | 17" | 18" | 19"

GRIP T



polar-silber
polar-silver
16"



graphit
graphit
16"





polar-silber
polar-silber
14" | 15" | 16" | 17" | 18"



graphit
graphit
14" | 15" | 16" | 17" | 18"



graphit
graphit
15"



Detailverliebt, ohne sich zu verlieren: **W10** ist die Ikone für Design-Enthusiasten. Gerade SUV-Besitzer profitieren von dem außergewöhnlichen Look, der ihr Fahrzeug optisch aufwertet.

Attention to detail without getting lost: **W10** is the icon for design enthusiasts. SUV owners in particular benefit from the extraordinary look that visually enhances their vehicle.



W10

für Audi, Seat, Skoda & VW¹



racing-schwarz frontpoliert²
racing-black front polished²
18" | 19"



¹ Technischer Kompatibilitätshinweis

² Lieferung mit neutraler Nabenkappe (ALUtec-Nabenkappe als Zubehör erhältlich)

¹ Technical compatibility note

² Supplied with neutral hub cap (ALUtec hub cap available as accessory)

Bereit für eine neue Dimension in Sachen sportlichen Fahrens? Mit einer selbstbewussten Linienführung und individuellem Charakter sorgt **IKENU** für Agilität auf der Straße. Garantierter Fahrspaß für jeden Tag.

Ready for a new dimension in sporty driving? With confident lines and an individual character, **IKENU** ensures agility on the road. Guaranteed fun on the road every day.



IKENU

für Mercedes-Benz¹



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front-polished
17" | 18" | 19"

¹ Technischer Kompatibilitätshinweis
¹ Technical compatibility note







SUPERIOR INDUSTRIES

SUPERIOR INDUSTRIES Leichtmetallräder Deutschland GmbH
Gustav-Kirchhoff-Str. 10
67098 Bad Dürkheim
Germany

Verkauf Sales

Tel.: +49 6322 9899 - 6000
Fax: +49 6322 9899 - 6001
kundenservice@supind.com

Export Export

Tel.: +49 6322 9899 - 6100
Fax: +49 6322 9899 - 6101
customerservice@supind.com



info@alutec.de



alutec.de



facebook.com/ALUTECwheels



instagram.com/wheelsmanufacture

Weitere Informationen zu unseren Produkten finden Sie unter:
More information about our products at:
www.alutec.de

Alle Designs sind durch ein Designpatent geschützt. Diese Informationen werden ohne Haftung geliefert.
Irrtümer bleiben jederzeit vorbehalten. Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen finden Sie unter www.supind.com/agb

Design is protected intellectual property. Subject to error and change. No liability accepted for inaccuracy.
Conditions of sale, delivery and payment available at www.supind.com/gtc

ALUTEC[®]
Leichtmetallfelgen